

Universitarios organizan evento solidario en Viña

Un grupo de alumnos de quinto año de la carrera de Ingeniería Comercial de la PUCV realizará, como parte de sus actividades académicas, un evento solidario infantil, destinado a ir en ayuda de los niños internados en el hospital Gustavo Fricke. La actividad se efectuará mañana viernes, durante toda la jornada, en el Complejo Polideportivo Jonathan Araya de Forestal.

El evento lleva el nombre de "Loolapeluz" y tiene como objetivo recaudar fondos para comprar masas Play Doh, con el fin de que los pequeños internados puedan jugar y entretenerse. "Desde las 11.00 y hasta las 17.00 horas de este viernes 28 de junio, habrá juegos, torneos, música en vivo, cuentacuentos, pintacaras, cosplayers y diversos talleres. La entrada es liberada, pero vamos a



CEDIDA

LOS ALUMNOS JUNTO AL PROFESOR ORLANDO DE LA VEGA.

pedir una cooperación voluntaria, para poder comprar las masitas. También, si las personas lo prefieren, pueden llevar las masitas. El espectáculo es pa-

ra los niños, pero por supuesto puede asistir toda la familia", dijo Cristóbal Córdova Opazo, uno de los alumnos integrantes del grupo de trabajo. 🍕